
Beschluss: 
 
Der Stadtrat hat die Angelegenheit einstimmig zur weiteren Beratung in den 
Fachbereichsausschuss IV verwiesen. 
 
Nach Recherchen der Verwaltung bei der Stadtverwaltung Dreieich sowie dem ADAC Koblenz 
soll ggf. eine Sachverständigenanhörung im Fachbereichsausschuss IV erfolgen. 
 


